
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 1 

 

  ATA DA SEXAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE VEREADORES DE 
AMARAL FERRADOR. 
Aos sete (07) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 18 horas 
e 30 minutos, no prédio cedido para a Câmara de Vereadores, sob a Presidência do 
Vereador ELISANDRO DE ABREU GAMA, presentes os Vereadores: Gilnei Ovicki da 
Bancada do MDB; Reginaldo da Silva Vargas e Ronivan Fontoura Braga do Progressistas; 
João Carlos Coelho Martins da Bancada do PSDB; Rosileti Silva Vasconcelos, Iuri da Silva 
Soares, Moises Essi e Arimar Nunes de Freitas da Bancada do PDT. Assim reunidos, o 
Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, e a seguir colocou em discussão e votação 
a Ata da Sessão Anterior que foi APROVADA POR UNANIMIDADE: EXPEDIENTE 
RECEBIDO: OF. N°. 070/2023-GAB: PROJETO DE LEI N° 045/2023: AUTORIZA O 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO JUNTO AO 
BANCO DO BRASIL S/A E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ORDEM DO DIA: O Presidente 
coloca em votação a falta do Vereador João Carlos Coelho Martins do dia 31 de julho de 
2023, e foi APROVADA POR UNANIMIDADE. GRANDE EXPEDIENTE: VEREADOR 
GILNEI OVICKI: Manda um abraço para o seu barbeiro, tio Geraldo. Fala do transporte 
escolar na Colônia, desde quinta não teve transporte, sexta não teve e hoje não teve, mas 
só o transporte da Prefeitura, as suas crianças não foram quinta, não foram sexta, não 
foram hoje e acha que amanhã também não tem, está tudo estragado, mas só da 
Prefeitura, o terceirizado está fazendo, era só isso para lembrar a Secretária para dar 
uma organizada naquilo lá. VEREADORA ROSILETI SILVA VASCONCELOS: Fala que, 
respondendo o colega, o ônibus do Leomar está estragado e amanhã não haverá aula 
porque tem entrega de boletins e o pais dos alunos da Colônia pede que compareçam 
todos, porque é importante a entrega de boletins até para conversarem com todos os 
pais, porque é importante ter esse diálogo e os pais conversarem com os Professores, e 
com certeza o ônibus já está sendo consertado, ele já foi para o conserto e em seguida 
com certeza, claro, ela com Professora, como Vereadora não apoia quando falta, sempre 
disse que o bom é que aprove o Motorista e tenha um ônibus de reserva e que tenha um 
Motorista de reserva para essas emergências, por isso é importante muitas discussões 
quando se tem aqui na Casa “Ah, porque tem Motorista de mais”, daí a importância de 
ter um Motorista, porque a Vereadora já foi Secretária de Educação e sabe muito bem 
quando é necessário e precisa de um Motorista de reserva, só está dando exemplos. Fala 
que, agora a noitinha chegou um moço aqui, que o nome dele é Regis da Colônia, eles são 
amigos do Julieser do Bom Será e ele lhe ofereceu uma rifa em benefício de um nenê que 
nasceu com problemas e eles estão fazendo uma rifa, então está à disposição, a 
Vereadora pegou um bloquinho para vender e quem quiser ajudar no tratamento do 
bebê, a Vereadora vai ajudar ele a vender também, porque quando se trata em saúde de 
bebê não olha partido, não olha religião e coopera e ajuda, então tem o bloquinho a R$ 
5,00, tem vários prêmios, então fiquem a vontade de chegar e pedir, amanhã vai levar 
na escola, se alguém tiver interesse, bem bacana para poder fazer o bem. VEREADOR 
JOÃO CARLOS COELHO MARTINS: Dispensou. VEREADOR MOISES ESSI: Pede que os 
colegas pense com mais carinho nesse projeto, o projeto desse empréstimo para 
construção do calçamento do pavimento da Coxilha, o projeto já é bem engessado e ele 



 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 2 

destina o valor a obra, ao calçamento, e tendo em vista a importância que tem e a 
relevância que tem para aquela comunidade entendia que ele já tinha que votar hoje 
esse projeto, mas como domina o seu voto e a sua decisão e não a dos colegas, entende 
que eles não quiseram votar, não concorda, mas entende a posição deles, esse 
calçamento da Coxilha, tiveram já inúmeros Prefeitos, inclusive Prefeito de lá da 
localidade e nunca ninguém começou aquela obra e nunca valorizou a Coxilha que nem 
a atual gestão e aos Vereadores que estão lutando, Vereador Arimar e todos os 
Vereadores que lutam por essa obra lá, então veja que não pode eles se apegar a 
politicagem, porque não é ano político, esse ano não é obra eleitoreira que nem se dizia 
na Casa e sim um anseio daquela localidade e o anseio para o povo, não é uma coisa 
individual, particular, querendo beneficiar a si só e sim beneficiar aquele povo todo da 
Coxilha, então aqui parabeniza a Administração que já fez um grande começo no 
calçamento lá, que quer fazer mais ainda e fica chateado deles já não terem votado e já 
ter liquidado para não ficar parado na Casa esse projeto. Fala que, na última sessão falou 
algumas coisas e foi mal interpretado, quando falaram que o Vereador falou das 
coligações, o Vereador em nenhum momento tocou em nome coligações, e foi procurado 
por algumas pessoas que são coligada com o PDT hoje, que tiveram a sensatez de 
procurar nas lives da Câmara e nunca viram ele falar a palavra coligações, o Vereador se 
referia a um indivíduo, indivíduo político a qual teve orgulho de estar junto no TRE, 
bater palma e caçar, cassação por infidelidade partidária, coisa que o Vereador nunca 
vai responder a isso, porque se está num partido, é fiel a ele, então estava falando de 
uma certa pessoa e não de siglas, nem de partido, porque esse Vereador respeita todos 
os partidos, inclusive tem grandes amigos no Progressistas e muitos partidos, então se 
retratava ao anseio pessoal, porque por hora lhe parece que hoje de novo está falando 
mais alto, medo de fortalecer o PDT na Coxilha, medo de fortalecer o Vereador Arimar 
ou a qualquer outro, é uma obra para o povo, mais uma vez fica chateado por esse 
projeto não ter sido votado e essa obra poder ter começado antes. Fala que, quando o 
Vereador fala sobre o Regimento da Casa, não quer ensinar ninguém, não é essa a sua 
vontade, mas sim que muitas coisas são erradas aqui no Regimento, faz, deixa acontecer, 
e não é do tempo do Presidente, vem lá de trás, deixa acontecer porque não quer ter 
fama de brigão, só que quando as coisas tomam o rumo que se fala 10 minutos no 
momento de líder de bancada que são 5 ou que se usa o momento de líder de bancada 
para bater, rebater, tem que parar os pés, se o momento de líder pode, o líder do governo 
também pode, tem que ser igual. Fala que, estão trabalhando, a bancada PDTista se 
reúne, Vereador Arimar, Vereador Iuri, Vereadora Rosileti juntamente com o Prefeito 
pensando no anseio de todos da comunidade, tem muitas obras no município, não só na 
comunidade da Coxilha, que querem começar, se Deus quiser o Governo vai entregar 
calçado até o Seu Nívio, imagina que sonho para aquela comunidade, que é o que está 
em pauta hoje, o Vereador não duvida deles aqui um ano, dois, começar a calçar a 
Colônia Santo Antônio, que também merece, uma comunidade muito importante para o 
nosso município, que também merece atenção, então deixa aqui registrado o seu 
repúdio a algumas coisas que acontece na Casa, mas pensa a política de um jeito, outro 
pensa de outro e cada um tem a sua maneira de pensar e o Vereador não vai mudar a 
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sua maneira de pensar e nem de ser, se chegou até aqui com essa maneira, continuará 
com ela e tem certeza que nem ele muita gente pensa nessa política. Mais uma vez deixa 
registrado a sua indignação com a ERS-354, tiveram audiência, promessa de começo de 
obra, mas estava ali, passaram ali na semana passada, os colegas Vereadores da situação, 
eles estavam todos num carro, quase atolaram a descer, Vereador Iuri, Vereadora 
Rosileti, Vereador Arimar, eles estavam juntos, foram em Porto Alegre buscar um 
recurso importante para o município, se Deus quiser vai sair, e se não fosse a força de 
vontade do nosso Prefeito, do empresário Petinho e também da máquina do Rodrigo, 
que é capataz na fazenda do Sutil, nós ia ficar mais uma vez sem acesso ao município, 
então agradece a esses envolvidos por terem destrancados, dessolados nós, e é um 
pecado em pleno 2023 ainda ficar insolado e o que lhe deixa mais chateado ainda, que 
aquele trecho é do município de Camaquã, que o Prefeito é do mesmo Governo que o 
Governador e não pode destinar uma caçamba para ali, não pode fazer nada por ali e as 
palavras do Petinho que estava com o caminhão parado, que tinha uma patrola do 
Governo de Cristal, que também é do partido do Governador, a 4 km dali e não pode 
trazer a máquina para desempenhar uma população toda, mas cada um pensa de um 
jeito. Fala que, se não começar o calçamento até o fim do ano, é parceiro da comunidade, 
de ser um pouco mais radical e fazer alguma coisa por nós, que está na hora de dar um 
basta, se vendeu para se fazer, já foi vendida e não se fez ainda, então espera que dê um 
basta nisso e continue e comece essa obra. Dá os seus sentimentos ao Vereador João 
Carlos pelo falecimento da sua tia, se desculpa, esqueceu na última sessão de lhe dar os 
sentimentos, os seus sentimentos a ele, aos familiares, ao Darlei, a tia Silvia, a todos os 
familiares pelo falecimento da tia. VEREADOR ELISANDRO DE ABREU GAMA: Fala a 
respeito de um terreno da Colônia, que a Cristiane veio lhe pedir mais uma vez, o 
Vereador fez um pedido de providência aqui nessa Casa e ela mais uma vez não foi 
atendida, se pudesse ser atendido aquele terreno que está em frente à cascalheira, ela 
disse que não tem muito o que fazer no terreno, que fica bem pertinho da cascalheira, 
se pudesse aterrar ela para fazer a casa que ela vem cobrando, já foi até pedido e ela não 
foi atendida. Fala a respeito do SUS, dos exames, não sabe o que está acontecendo que 
eles vêm com o preço muito alto, tem gente que é aposentado e as pessoas vem 
cobrando-os para ver o que está acontecendo com essa cobrança do SUS. Registra a bela 
festa que aconteceu no município de Dom Feliciano, não poderia de não salientar a rádio 
São José que se fez presente, ao Clebes, ao Zé, que esteve lá fazendo aquela baita 
cobertura e como o Vereador disse para ele, como também falou na sua entrevista que 
fez com eles lá, que se sente também metade dom felicianense, porque a sua esposa faz 
15 anos que ela dá aula lá, então ela conhece bastante gente, no período da manhã ela 
estava trabalhando, então viu que foi uma baita festa, eles trabalharam muito para se 
organizar naquela expo Dom Feliciano, então parabeniza todos os envolvidos lá, o 
Vereador esteve conversando com o Prefeito também, uma baita organização e ficou 
muito bonito aquela baita festa, diz a todos que é muito importante contribuir, na 
verdade foi lá, até o Vereador Iuri brincou com ele que estava tudo planejado, mas não, 
foi só uma entrevista com eles lá, mas parabeniza a todos os envolvidos. Fala que, a 
respeito do calçamento da Coxilha, foi dada entrado hoje e eles estão analisando, e o 
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Vereador não é contra o calçamento na Coxilha, nunca vai ser contra o calçamento da 
Coxilha, ainda até estava falando com o pessoal ali, acredita que no projeto tinha que vir 
especificado, porque que não colocaram que seja gratuitamente, que venha no projeto 
gratuitamente para eles, porque amanhã ou depois pode vir cobrança para eles, o 
Vereador não é contra, jamais vai ser contra um projeto desses, mas que coloque no 
projeto que seja gratuito, não adianta o Vereador pegar e falar aqui, verbalmente falar 
para eles e não colocar no papel, amanhã ou depois vai vir em outras Administrações e 
eles podem ser cobrados, e hoje deu a entrada na Casa, mas com certeza se ser para o 
bem da comunidade, com certeza o Vereador vai ser favorável, mas não adianta ir para 
uma rádio pegar e falar que é gratuito verbalmente, coloca no papel, que com certeza o 
Vereador vai ser favorável. VEREADOR ARIMAR NUNES DE FREITAS: Fala que, todos 
aqui que vieram pensando que ia assistir a votação daquele tão sonhado calçamento na 
Coxilha, e antes da reuniãozinha que tiveram, implorou aos Vereadores da oposição 
para esse projeto ser votado hoje, alguns Vereadores, infelizmente não quiseram colocar 
em votação, porque essa do calçamento ser de graça ou não ser de graça, isso é uma 
desculpa para atrasar as obras do calçamento, todo mundo sabe do calçamento, até o 
próprio Presidente da Casa já falou, já sabe que o calçamento vai ser de graça também, 
foi um também que implorou que colocasse esse projeto e o Presidente também não 
quis colocar, porque não estudaram o projeto, projeto está aqui nesta Casa deste terça-
feira, 3 folhazinha dava para ler e reler 500 vezes se quisesse e estudar o projeto, e a 
Casa tem o Advogado, também tem o Jurídico, então é uma desculpa para atrasar uma 
obra que é tão sonhada que é aquele calçamento, que o pessoal passa tanta trabalho, os 
comércios, a população, porque é o sonho daquela comunidade, e um Prefeito que quer 
fazer, tem vontade de trabalhar, está a fim de fazer o calçamento e os Vereadores aqui 
nessa Casa atrasando aquele calçamento, porque de estudar projeto, tem projetos que 
entra aqui, é votado no mesmo dia que entra, na mesma hora, por politicagem vão 
atrasar uma obra que beneficia não o pessoal do PDT só, de todos os partidos, naquela 
vila tem gente de todos os partidos e vão perguntar para aquelas pessoas lá se eles 
querem o calçamento ou não querem, mas o que o Vereador falou ali, fala aqui para eles, 
podem tentarem enrolar as pessoas, mas o Vereador não, de “Não estudei o projeto ou 
isso ou aquilo”, estudaram sim, já leram e releram, só que dá uma atrasadinha, pode ser 
que não dê certo, pode ser que o banco não financie mais, que aquela população fique 
sem o calçamento e ai vem uma desculpa depois, 35 anos de município, passou Prefeito 
de todos os partidos, nenhum teve a vontade de fazer o calçamento daquela Coxilha, 
porque poderia ter sido feito a muitos mais anos, a muito mais tempo, não está 
defendendo o Prefeito do seu partido, porque teve aqui também nessa Casa o Prefeito 
do PDT 8 anos, mas teve muitos mais tempos de outros partidos e nenhum quis fazer 
aquele calçamento, aquela obra e poderiam ter feito e também nenhum Vereador pediu 
antes, quando eram da situação poderiam os Vereadores ter pedido o calçamento e já 
ter sido feito, mas os Vereadores da situação eles não pediam, o Vereador é diferente, 
cobra o que tem que ser cobrado e vai continuar cobrando, e o que é bom para o povo 
vai continuar pedindo, não vai se acomodar porque é da situação, tem que ficar 
quietinho para tudo, e esse calçamento pede desde que entrou para essa Casa, pede para 
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o Prefeito Nato, e ele sempre lhe falou que vai fazer, que ia fazer o calçamento da Coxilha, 
ele começou e fez uma parte e veio sempre lhe garantindo, fala com ele seguido e ele 
sempre lhe dizendo “Pode falar na Câmara que o calçamento da Coxilha vai ser feito, no 
meu mandato eu vou calçar do João Paulo até o Nívio e se der vou calçar mais um pedaço 
ainda, até o cemitério da Coxilha”, então está nessa luta, Vereador Moises, Rosileti, 
Vereador Iuri, estavam todos ali, pediram, imploraram, mas não teve como colocar em 
votação, não aceitaram, poderia ter votado hoje, está todo pessoal aqui esperando, que 
é o sonho dessa comunidade, mas os Vereadores mais uma vez atrasaram, porque tem 
um financiamento do banco do Brasil que vai ser pago, 60, 70 mil por mês, a Joice sabe 
até melhor, bem melhor que o Vereador, mas esses quase 4 milhões ou 4 milhões que 
vai ser feito esse financiamento para fazer um calçamento para a nossa população que 
precisa, que merece, e o Prefeito está pagando mais de 3 milhões de dívidas de Prefeito 
anterior de INSS, a Joice sabe bem melhor que o Vereador disso também, que esse 
dinheiro poderia fazer o calçamento sem tirar um financiamento hoje, mas está pagando 
dívidas de outros Prefeitos, então acha que tem que olhar com mais carinho e colocar 
esse projeto em votação, e tem certeza que os Vereadores da oposição não vão votar 
contra, não tem como votar contra a uma coisa que é para o bem da comunidade, se o 
Vereador fosse oposição e fosse o Prefeito de outro partido que o Vereador fosse 
oposição, votaria a favor, não queria nem saber, com certeza vota a favor para um bem 
do nosso município e não parar por aqui, se Deus quiser vai ser feito o calçamento da 
Coxilha e vão seguir lutando para calçar uma parte da Colônia e uma parte da Goiaba no 
mandato desse Prefeito Nato, que tem vontade, quer trabalhar, e é um dos Prefeitos que 
mais tem feito em nosso município, que já fez a saída aqui de Amaral, calçou, fez a saída 
para a Coxilha, a saída para Camaquã, fez o pedaço do calçamento da Coxilha, que já 
lembrou da comunidade, que nem um Prefeito tinha lembrado, esse calçamento não 
favorece só ele que é morador da Coxilha, como favorece toda a comunidade, 
valorizando terreno, valorizando propriedade, casa, os comércios, porque hoje as 
pessoas limpam um comércio, limpam as mercadorias no comércio, limpam de manhã, 
de tarde dá para escrever nas mercadorias da poeira, uma mulher estende uma roupa 
no varal, quando é de tarde quando vai recolher tem que lavar de novo porque está toda 
suja, tem dois Vereadores da Coxilha, o Vereador Elisandro, o Vereador Ronivan, não 
acredita que vão atrasar mais do que até segunda-feira esse projeto e pede que coloque 
em votação mais uma vez na segunda e conta com os Vereadores que vote favorável. 
VEREADOR REGINALDO DA SILVA VARGAS: Fala que, é muito importante a vinda da 
plateia, porque é um projeto, o Vereador não ia nem entrar em discussão desse projeto, 
que ele não entrou em votação na Casa, mas é importante para eles, é importante que 
eles venham para que tome uma atitude sobre esse projeto, e como disse, ele quando foi 
candidato, foi nas casas, já falou isso, e disse que ele queria ser o Vereador, que aquilo 
que fosse bom para o município esse Vereador não trancaria, e continua com essa ideia, 
foi muito procurado pela comunidade deles hoje, e tem certeza que essas pessoas que 
lhe ligaram eles confiam no Vereador, o Vereador não pode chegar aqui e virar as costas 
para uma comunidade, não está dizendo que é favor e nem contra, mas prejudicar 
jamais, então vai esperar o dia chegar, o projeto entrar e vai dar o seu parecer aqui nesta 
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Casa, mas acredita que foi bem procurado e solicitado muito, e o Vereador não gosta 
aqui de tentar se desculpar com conversinha, sempre disse que o que é bom para o 
município, é bom, o Vereador está aqui para aquilo que é bom, é bom de verdade, o que 
é ruim, é ruim, se está sendo feito, está sendo bom, é sempre favorável, então depois 
talvez vai receber críticas do seu partido, talvez por estar achando que o projeto teria 
que ser votado ou não, mas depois em 2024 as urnas é quem vão falar se o Vereador 
está certo ou errado, não queria nem entrar nesse assunto, mas com que cara vai pedir 
voto depois em 2024 se disse que queria ajudar o município e não vai estar ajudando no 
crescimento, então vai esperar o projeto entrar, vão conversar, mas tem tranquilidade 
naquilo que vai fazer, não vai entrar mais em detalhes. Passa um convite para o pessoal 
fumageiro, que o Vereador recebeu a reunião de trabalho da sub comissão em defesa do 
setor do tabaco de acompanhamento da COP 10, que será dia 18 de agosto as 18:00 na 
CIC em Camaquã, onde ela é presidida pelo Deputado Marcus Vinicius do Progressistas, 
também fazem parte dessa sub comissão a Deputada Kelly Moares do PL, o Zé Nunes do 
PT, Elton Weber do PSB, Adolfo Brito do PP, Pepe Vargas do PT, então tem vários 
Deputados apoiando o pessoal do tabaco, e estão todos convidados para fazerem parte 
dessa reunião para ver o que eles estão defendendo agora dia 18 em Camaquã, e com 
certeza o Vereador vai estar lá para ouvir o que eles tem para nós. Fala que, levar para 
as pastas competentes do Governo mais uma vez, falou direto já na Prefeitura, um 
cascalho para o seu amigo Neri Figueira, que fica na entrada do Passo da Telha, primeira 
casa à direita na geral, que devido a patrola está passando ficou um barranco e está 
precisando que seja consertado para que ele possa entrar com o carro, até mesmo agora 
eles compraram um caminhão para poder botar na garagem, esse é o pedido que ele lhe 
fez e o Vereador disse que estaria aqui cobrando e com certeza será atendido. Fala que, 
o Rui Ribeiro hoje lhe pediu que se pudesse limpar o valo acima da Casa dele, na Rua 
Manoel José de Vargas, ele ficaria grato pelo trabalho. VEREADOR IURI DA SILVA 
SOARES: Fala que, hoje estão com a ilustre presenças, pode dizer, de moradores, 
empresários, de guerreiros que estão lutando pelo seu direito, ficam muito contentes 
com a presença de cada um dos senhores e senhoras e tem o respeito, a admiração por 
ver uma comunidade unida, uma comunidade de mãos dadas para lutarem pelo seu 
direito. Fala que, aqui ouvindo atentamente nesta Casa os demais discursos que aqui 
passaram e pontos de vistas, o Vereador tem o dele, e é único, desde terça-feira da 
semana passada já tem o seu ponto de vista e já tem o seu parecer sobre esta Casa, que 
é votar favorável ao calçamento da vila Coxilha, são anos de espera, e é muito fácil 
algumas pessoas criticarem e se manifestarem, porque muitos que aqui criticam ou já 
criticaram moram com o calçamento na frente da sua Casa, moram em lugares que não 
tem o tráfego como tem na Coxilha de Amaral Ferrador, ouvindo aqui o colega Vereador 
Arimar, em saber a tristeza, muitas vezes de quem tem o comércio com as suas 
mercadorias sendo danificadas através de poeira, a dona de casa que não pode abrir 
uma janela num dia de sol, porque a poeira toma conta, e este Governo que sempre fala 
com propriedade, com respeito e também com admiração, não concorda com tudo que 
ele faz, mas concorda com muito que ele já fez e vem fazendo por Amaral Ferrador, 
muitas vezes aquele homem que está lá no Poder Executivo de Amaral Ferrador, que é 
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criticado por está Casa, que é criticado muito, está fazendo de que muitos que passaram 
diante a Prefeitura Municipal não fizeram, o melhor, está fazendo o que ninguém fez até 
agora, está fazendo o que Doutor, o que Advogado, que muitos homens cultos e 
formados que passaram em frente ao Executivo Municipal não fizeram, e o Eletricista, o 
Mecânico, e não se esquece, aquele homem das mãos sujas está salvando a Coxilha de 
Amaral Ferrador, a Coxilha hoje sorri e tem certeza que quem mora lá, o Vereador mora 
em Amaral Ferrador, mas transita diariamente na Coxilha e sabe a tristeza que as 
pessoas passam, quando foi dado início a aquele calçamento, a 4 anos atrás aqui na Casa 
por outros que faziam aqui parte riam, debochavam que não saia o calçamento, e olha o 
que a urna fez, olha o que o povo mostrou, é filho de Amaral Ferrador, reside aqui na 
cidade, mas tem a sensibilidade e o reconhecimento com o homem do campo, com o 
homem que precisa e essa infraestrutura que está sendo feita por este Governo, é sua, é 
de todos nós, e o Vereador está aqui e diz a todos moradores da Coxilha de Amaral 
Ferrador, hoje acredita e pode dizer com toda a liberdade que, bem representado por 
esse heróis que estão aqui, porque é muito fácil ir para atrás de uma rede social cobrar, 
é muito fácil xingar e falar palavras de baixo calão, mas quando também tem que vir aqui 
e meter a cara e pedir pelo seu direito é bem pouquinhos que fazem isso, e acha que esse 
pessoal aqui merece ser respeitado e ele como Vereador do PDT de Amaral Ferrador, 
que tem orgulho, que muitas vezes foi apelidado aqui nesta Casa por ser Vereador da 
paz, aonde tem paz não tem guerra, aonde não tem guerra tem diálogo e aonde tem 
diálogo se fala no Governo do PDT e se fala no Governo do Prefeito Nato, que está 
salvando a Coxilha de Amaral Ferrador, muitos e muitos anos esperando por essa obra, 
o seu parecer, fala em nome do Vereador Iuri, fala por ele, o seu parecer desde terça-
feira aqui nesta Casa, o seu ponto de vista já está válido e já está dito, o seu ponto de 
vista é que calçamento sim, luta pela Coxilha, e sonha também na Colônia e sonha na 
Goiaba, o que é de direito do povo não quer ver conversinha mole, o que é de direito do 
povo tem que ser votado e tem que ser aprovado, pagam vários milhões, pode dizer, de 
contas na Prefeitura, contas de outros Governos e contas que já até perderam de vista 
tanta conta que tem de Governo passado, e agora fazer um financiamento para 
contribuir o povo, contribuir o que é bom, para o Vereador não tem desculpa, a desculpa 
é uma só e a verdade vai ser única, sempre disse que, discurso depois que inventaram 
os Advogados, discurso hoje mata uma mãe, um Advogado defende, e a verdade é uma 
só, que mãe é a nossa heroína, mãe é única, então para o Vereador é uma só, que o 
calçamento tem que ser feito, e ele vai ser feito e o que depender deste Vereador está 
junto e está abraçado com esse povo tão querido, com esse povo abençoado da Coxilha 
de Amaral Ferrador. Fala que, aqui tem hoje, teve a liberdade de citar, a funcionaria, faz 
parte do controle interno, responsável junto com o seu marido, junto com o Rubis, a 
Joice, tem o prazer, está ai para ser feito uma obra para ficar na história, uma obra que 
independendo do Próximo Prefeito que sentar na cadeira da Prefeitura Municipal, é uma 
obra que vai contemplar a todos, é uma obra que o pessoal da Colônia, do Bom Será, do 
Morro Agudo, da Goiaba, dos Freitas, todos munícipes vão passar pelo calçamento da 
vila Coxilha, só o engraçado que, 4 anos atrás, vejam bem os seus pareceres, vejam bem 
os seus pontos de vista, que quem ria, quem debochava muito de calçamento na Coxilha, 
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olha que o povo tem o seu direito de se manifestar e se manifesta com o dedinho e se 
manifesta ligeiro, e é por isso que esse Governo está ai e esse Governo é reeleito, porque 
tem trabalho, tem erro, tem discussão, briga, mas também quando tem que ter trabalho, 
o coração é grande e a competência é enorme. Fala que, se emociona muito de falar, 
porque sabe a dificuldade que um pessoal passa com a poeira no verão, um sol de 40°c 
e o pessoal não poder abrir uma janela, isso é muito triste, e quando é coisas boas está 
aqui para defender e está aqui para fazer parte da peleia junto com esse povo da Coxilha, 
mais uma vez cumprimenta esses amigos que estão aqui. Fala para o povo que está do 
outro lado do rádio, cada vez mais vão trabalhar e vão se unir independente de partido, 
independente de religião, independente de tudo, a verdade é única, a verdade é que tem 
que trabalhar pelo povo, aqui nessa Casa veja muitas vezes quando a conivência está 
batendo na porta as coisas estão boas, depois não presta mais, o calçamento vai sair, o 
que depender deste Vereador, o seu ponto de vista está junto com o Governo, está junto 
com o povo, está junto com as pessoas para cada vez mais lutar e investir em 
infraestrutura, aí é o caminho, aí podem depois dizer: “Olha, tem um povo contemplado, 
tem um povo feliz”. Parabeniza a todos e diz que o parecer deste Vereador aqui nesta 
Casa assim que o projeto estiver em votação, o seu voto vai ser favorável e está junto 
com a Coxilha mais linda desse Rio Grande, que é a Coxilha de Amaral Ferrador. Deixa 
um abraço para o seu amigo Murilo que estava de aniversário no último sábado, deixa 
um abraço apertado, ali estavam grandes amigos, grandes pessoas, o Vereador tem um 
carinho muito grande pelo Murilo, porque eles nasceram e se criaram na mesma rua 
jogando bola e brincando, e estavam comemorando seu aniversário agora no último 
sábado, deixa um abraço ao Murilo, a toda a família também que está os acompanhando, 
por sinal aqui também um toquezinho da Secretária de Educação, Professora Tânia, 
deixa um abraço apertado a todos eles. Fala que, não é líder do governo, também não é 
líder de bancada, mas é a frente do povo, está sempre para representar, para ouvir, para 
conversar através de um bom diálogo, Vereador da paz, aonde tem paz, não tem briga, 
aonde tem paz não há feridos e aonde tem paz tem dialogo, e é por isso que a Coxilha vai 
ser contemplado com aquele calçamento. VEREADOR RONIVAN FONTOURA BRAGA: 
Fala que, pena não ter mais pessoas, porque sempre quando as pessoas surgem um 
projeto da magnitude deste, seria importante a participação maior da comunidade e 
para que venha acompanhar aqui os trabalhos legislativos, o trabalho de cada Vereador, 
a opinião, o debate, isso é bacana, e o Vereador como nasceu e se criou na Coxilha, já está 
aí a alguns dias, conhece toda a população, assim como conhece toda a dificuldade de 
cada um ali. Fala que, ouvindo o nobre colega que lhe antecedeu, falou muitas vezes se 
pronunciando em diálogo e o Vereador é daqueles que concorda que o diálogo é a 
melhor maneira de se chegar em qualquer situação, só que, diálogo que essa 
Administração não tem, tem que ser esclarecido isso também, os Vereadores aqui 
conversam, se reúnem, interferem nos assuntos aqui, só que, o lá de cima não tem 
diálogo com ninguém, o Elton seu vizinho, seu amigo, trabalhou nessa Casa aqui por 
algum tempo e vai se lembrar, muitas vezes o Executivo chamava os Vereadores, 
chamava a Câmara, o seu Lyone o tempo que foi Prefeito sempre fez isso, os outros 
Prefeitos sempre fizeram isso, quando dava um projeto que envolvia demandas de 
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recurso principalmente, se reúne, se conversa, se senta numa mesa redonda, se diz 
assim: “Eu quero calçar a Coxilha Vereadores, eu preciso de calçar, eu quero um projeto, 
tem um projeto importante para a Coxilha, mas eu não tenho dinheiro para fazer, eu 
preciso de aprovar um empréstimo, e eu para aprovar um empréstimo, eu preciso que 
a Câmara aprove”, deveria se ter feito isso, mas não, atiraram um projeto aqui em cima 
da mesa, protocolaram aqui na terça-feira e foram para as casas, olhem como está sendo 
conduzido um projeto como esse, olha a maneira como ele está sendo conduzido, que as 
coisas estão começando de ponta cabeça e as coisas quando começam errado, tem tudo 
para terminar errado, então chegaram a ir na casa do seu sogro mandar que ele tinha 
que lhe botar pressão, porque o Vereador ia votar contra o projeto e que se ganhasse a 
eleição que não sabe o que, que se fizesse o projeto, que tinha que votar com eles, mas 
isso é maneira de conduzir um projeto? Isso aqui é um projeto para o interesse coletivo 
de uma população ou é para fazer um palanque político? Primeiro tem que definir o que 
está se tratando, que bom que já tem pessoas que foi gravado dizendo: “Se eu calçar à 
frente da tua casa tu vota comigo no ano que vem?” já tem gravação disso, e isso é muito 
bom, que as pessoas se antene disso, porque não pode deixar que um projeto como esse 
ele se vire, ele se torne um palanque político, isso é um projeto que estão fazendo um 
empréstimo de 4 milhões com juro, que vai lá para talvez 8, não sabe se chega bem a 8, 
se não é 8, é próximo disso, e que tem os projetos futuros de outros administradores 
que vão entrar na Prefeitura, o Prefeito atual sai no final do ano que vem e vai ficar esta 
dívida, viu o Vereador falando que querem fazer na Goiaba, querem fazer na Colônia, e 
seria muito bom que pudesse fazer, mas a Contadora do município está aqui na Casa, se 
sabe que não vai dar para fazer empréstimo novamente para a Colônia e nem para a 
Goiaba e nem para o Rincão e nem para lugar nenhum sem antes quitar ou quase quitar 
esse e esse não é por uma semana, por um ano, por dois anos, ele é um empréstimo por 
10 anos, e o Vereador tem motivos de sobra para aprovar esse projeto, para votar 
favorável, porque está lá à frente da casa da sua mãe, que mora no lado do Elton, tem a 
casa do seu irmão que mora também do lado, essa chuvinha que veio está uma lagoa, 
porque além de que já era difícil, fizeram um quebra-molas naquela baixada, a água vem, 
tranca, faz uma lagoa para cada lado, desce um pouco de água por dentro do pátio do 
Elton, outro por dentro do pátio do Reinaldo e fica aquela lagoa ali na frente, tem o seu 
cunhado mais para cá, sua irmã que mora ali que mesma coisa, a água desce lá dentro 
do que é deles, tem o seu sobrinho que é do outro lado da rua que é a mesma situação, 
então se olhar para legislar em causa própria, tem motivos de sobra já para ter votado 
esse projeto, os colegas da situação eles se reuniram já com o Prefeito, com o Assessor 
Jurídico, com o Contador e eles já sabem o teor do projeto o que é, ele não sabe, hoje 
começou a recém a ler o projeto, começaram a olhar, e o Vereador não entende muito 
dessa questão de contabilidade de números, para a comadre Joice é fácil pegar isso aqui 
e descriminar, o Vereador não, tem dificuldade, tem que buscar informações, tem que 
ver o teor do projeto, eles aqui que são eleitos por eles, pelo povo e vão trabalhar pelo 
povo e estão representando o povo, também tem que ter as suas funções de analisar as 
coisas, o Vereador não alisou ainda, então não pode vir aqui dar um voto em cima de 
uma coisa que ainda não tem a certeza, não tem convicção, tem exemplo de calçamento 
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que já foi feito dentro daqui de Amaral, que aconteceu o seguinte, calçaram várias ruas, 
passou aquele Governo, entrou um novo Governo, veio as cobranças judicias para pagar 
o calçamento, será que esse aqui não vai ser a mesma coisa? O Prefeito falou na rádio 
que é gratuito, só que no setor público falar é diferente de escrever, de botar no papel, o 
que Vereador veja aqui e quer e gostaria que tivesse aqui um artigo, um parágrafo, uma 
linha que diga que isso aqui é fundo perdido e que a população não vai ter que pagar por 
isso, porque num primeiro instante é muito bacana apoiar, votar e dizer assim: “Está 
aprovado o projeto”, mas a política não vive só dela no momento, só do hoje, amanhã ou 
depois pode acontecer de entrar uma cobrança judicial para cada um que tem na 
Coxilha, e para quem tem uma areazinha pequena é tranquilo, é barato, mas sabem 
também que tem pessoas que tem 200m, 150m, 100m de frente e se entrar cobrança 
judicial essas pessoas vão ter que pagar, não tem escolha “Ah, mas eu não autorizei”, 
autorize ou não autorize, projeto de melhorias tem que ser pago, então esse é o cuidado 
que ele enquanto Vereador precisa tomar que é para amanhã ou depois o Vereador não 
chegar nas casa e as pessoas lhe jogar na cara “Mas tu aprovou uma dívida para mim” e 
o Vereador vai dizer “Não, o Prefeito falou que era de graça” “Tá, mas ele escreveu que 
era de graça?” “Não, não escreveu” “Poise, e o que adianta falar”, falar até o papagaio 
fala, o Vereador quer saber se está no papel, se está no projeto, porque a lei que vai ser 
baseada é essa lei que eles vão aprovar, é essa que vão aprovar, é a lei que vai se 
enquadrar, então precisa de olhar, analisar e consultar os universitários para ver qual a 
decisão que devem tomar, o Vereador quer ser favorável, porque sabe que é um projeto 
importante, mas também tem que conversar com a população, com as pessoas, tem 
gente lá que o projeto caiu aqui terça e já terça de tarde indo nas casas de a pé 
perguntando “Se nós calçar aqui, tem o teu apoio?”, mas o que é isso? Isso fica feio, isso 
aqui é um projeto para o povo, não é um projeto político, é uma política partidária ela é 
o ano que vem, não é agora ainda, está é a preocupação que tem e daqui para frente 
agora essa semana vão buscar as informações que é necessária e com certeza assim que 
eles tiverem, o projeto será discutido, será votado sem dúvida nenhuma.  MOMENTO 
DE LÍDER: LÍDER DA BANCADA DO MDB: VEREADOR GILNEI OVICKI: Dispensou. 
LÍDER DA BANCADA DO PSDB: VEREADOR JOÃO CARLOS COELHO MARTINS: Fala 
que, até nem ia falar também sobre o projeto, porque o projeto não está em discussão 
ainda, o projeto deu entrada na Casa hoje e este é o tramite legal, é entrar na Casa e 
depois abaixa para as comissões e as comissões dão os pareceres e ele entra na pauta de 
votação, mas claro, como é um projeto de infraestrutura, um projeto bom para a 
comunidade, mas que cabe aqui por todos Vereadores e até acredita que de repente 
pelos Vereadores da situação até já tenham um pouco mais de conhecimento do projeto, 
mas eles não tem ainda, é um projeto que tem um financiamento via banco do Brasil de 
4 milhões por 10 anos, no geral olha o financiamento, ruim não é, talvez tenham buscado 
também via Caixa Federal pelo FINISA, que segundo informações que teve colhendo 
para saber, pelo FINISA parece que às vezes é um pouco mais barato o juro, porque o 
próprio Governo federal é o tipo avalista do município, quando o município tem que 
nem no caso do município tem o percentual pra endividamento, depois vai procurar a 
Contadora para conversar a respeito disso, são essas dúvidas que tem que sanar, sempre 
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diz isso, está aqui no 3º mandato e quer sair daqui, se um dia alguém lhe perguntar na 
rua, “O que tu votou lá no projeto 045”, e o Vereador saber dizer, hoje de vez enquanto 
escuta “Eu fui Vereador lá por tantos anos”, escuta coisas que não condiz, e aqui precisa 
de informações, não está claro qual é o valor do trecho 1 e qual é o valor do trecho 2, não 
tem no projeto para eles, até depois era bom se tivessem algumas cópias para 
disponibilizar para as pessoas, que em relação ao projeto não tem a descriminação, o 
trecho 1, do João Paulo até perto do posto de saúde, o valor, o valor do Seu Jairo até o 
falecido Nívio, aqui não tem esses valores, tem um valor global, tem um croquisinho da 
pavimentação, não se sabe se vai tubulação, então essas coisas assim que vão procurar 
saber e se ater para poder sim discutir aqui, e é um importante projeto, é um projeto 
talvez que da mesma podia ser usado talvez para resolver o problema d’água também 
via financiamento, mas cabe a eles fazer isso, esmiuçar o que não está claro para 
poderem sentenciar com os seus votos aqui perante a sociedade, tem que ver se esse 
valor dará para esses trajetos, o Vereador não sabe, aqui não está claro, então essas 
questões assim que buscam, o Vereador pelo menos pensa assim, tem certeza que os 
colegas Vereadores também pensam, os inteirarem totalmente do projeto para poderem 
votar, então tem certeza que informações que serão pedidas serão entregues como uma 
maior brevidade, se é que é interesse, é um baita de um projeto, pena que não é um 
projeto de primeiro ano, é um projeto para ser pago em 10 anos, vai ter mais dois 
Prefeitos que não se sabe quem que vai seguir pagando essa dívida, o que cabe analisar 
no momento agora é se o valor vai dar, qual é os valores dos trechos para poderem 
proferir os seus votos. VICE-LÍDER DA BANCADA DO PDT: VEREADOR ARIMAR 
NUNES DE FREITAS: Fala que, é até decepcionante estar debatendo aqui e discutindo 
um projeto do calçamento da Coxilha, até nem dá para acreditar o que estão ouvindo 
aqui, uma população que sofre há tantos anos com movimento, que é uma vila muito 
movimentada a Coxilha, e ouvindo Vereadores debatendo sobre esse projeto que vai 
levar 10 anos para ser pago, mas que leve 10 anos, que leve quantos anos levar, passou 
35 anos nenhum Prefeito fez, agora em 10 anos será que a população da Coxilha ou vai 
ficar para outro Prefeito pagar, será que a população da Coxilha não merece um 
financiamento por um projeto que vai levar 10 anos, o outro Prefeito que vai entrar, 
então Deus o livre se chegar entrar Prefeito da oposição, já estão mostrando que esse 
outro Prefeito da oposição se entrar não faz o calçamento da Coxilha, porque está com 
medo de continuar pagando um calçamento que o Prefeito Nato vai fazer, se já tem medo 
de pagar, então a população já pode ficando de olhos bem abertos, porque se chegar 
entrar outro, continua do jeito que está, com certeza não vai ser feito, estão com medo 
de continuar pagando, e outra, do Nato falar para alguma pessoa votar para ele se fizer 
o calçamento, Nato nem candidato não vai ser, ele nem pode ser candidato, então não é 
desculpa, não é medo também do calçamento por causa das próximas eleições como o 
seu colega Iuri já falou, as urnas depois falam tudo, dá uma resposta de quem quer 
trabalhar, de quem está trabalhando e quem está atrapalhando os andamentos de nosso 
município, o crescimento do nosso município, um projeto que entrou na Casa terça-feira 
também, tempo de estudar deu bastante, não entrou hoje, nem ontem, nem sexta, já 
poderia ter votado hoje esse projeto, mas parece que a população não merece um 
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financiamento, já foi financiada tantas coisas, já foi pago tantas dívidas de outras coisas 
como os ônibus, que foi do tempo do Prefeito Pedro Paulo, que o Vereador Nato votou 
favorável, ele era Vereador naquele tempo e tem servido tanto para o nosso município, 
está servindo até hoje, quando o Nato era Vereador votou favorável e hoje ele é Prefeito 
e os ônibus estão servindo ele e servindo bastante, servindo as crianças para levar para 
as escolas, então essas coisas boas não pode atrapalhar e nem trancar as coisas, e 
desculpa não adianta dar, porque a população é inteligente, todo mundo sabe das coisas, 
ninguém vai deixar ser enrolado, espera que isso termine tudo bem, que seja votado 
favorável, que se Deus quiser aquela obra vai ser feita e tem que aproveitar quem tem 
vontade de fazer. Fala que, mais uma vez estamos ficando isolado na 354, o Prefeito hoje 
ia para lá com caçamba de cascalho para ajeitar a 354, estamos trancados mais uma vez, 
o nosso estado deixando Amaral isolado, mas o Prefeito acha que ia para lá hoje de tarde 
trabalhar na obra da 354, que até acha que é na parte de Camaquã, que o Prefeito é do 
lado do Governo ainda e está trancado, quase isolado. Agradece o serviço que foi feito 
para o Charlan e agradece o serviço do Toco, o Vereador gosta de cobrar aqui e pedir, 
mas também quando é atendido gosta de agradecer. LÍDER DA BANCADA DO 
PROGRESSISTAS: VEREADOR RONIVAN FONTOURA BRAGA: Faz um convite aos 
companheiros Progressistas, terá a convenção Estadual do partido próximo dia 19 em 
Porto Alegre e aquele que quiser ir até a convenção, fazer um passeio diferente, assistir 
a convenção, o procure que podem se organizar para ir. Fala que, quanto ao calçamento, 
o Vereador não vai mais debater ele hoje, porque acha que é uma coisa desnecessária e 
não sabe porque tanta agonia assim de um projeto dessa magnitude entrar hoje, e o 
Vereador não tem como votar um projeto que não tem conhecimento sobre ele, tem que 
olhar bem o que pode causar esse projeto, conversar como já disse antes e o Vereador 
jamais vai querer criar situação, dívidas de repente para outras pessoas pagar e no setor 
público também como já disse, a questão de falar, falar, as vezes pode virar falaças e não 
ser aquilo que é dito, então vale muito o que está escrito no papel, o que está fora do 
papel aí fica em falaças, não adianta, e o Vereador quer poder votar esse projeto com 
tranquilidade, sem pressão e vai estudar ele e com certeza na hora oportuna ele será 
dado os pareceres das comissões, que ainda não se reuniram as comissões também, 
porque o projeto a recém entrou hoje, mas vão se reunir, vão dar os seus pareceres, após 
os pareceres aí está apto para votação, e é isso que vai ser feito, é assim que funciona as 
coisas aqui, o rito que tem que ser feito é este e vão aguardar pelos próximos dias e vão 
estar se manifestando a respeito do projeto, também vão conversar com a comunidade, 
visitar as pessoas, vão estar conversando, e as pessoas são sim inteligentes, o Vereador 
conversou com algumas já, outros lhe mandaram mensagem, está a par de todas as 
situações. Parabeniza o município vizinho Dom Feliciano, que o Vereador não esteve lá 
presente nas festividades que ocorreram nesse final de semana, mas as pessoas daqui 
que foi um grande número de pessoas que estiveram lá, todos relataram a mesma coisa, 
que foi uma grande festa, que foi uma festa muito linda e muito grande, dizem que até 
foi talvez a maior dos municípios da volta. LÍDER DO GOVERNO: VEREADOR MOISES 
ESSI: Reforça o pedido para que os colegas pensem com carinho sobre esse projeto do 
calçamento da Coxilha, projeto importante para a comunidade toda, reforça aqui que o 
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projeto foi protocolado na terça na Casa, então teve tempo para olhar, para reforçar. Fala 
que, sobre ficar dívida, isso é assim, nenhum Governo sai sem deixar uma dívida para o 
outro, sempre é assim, até a poucos dias, senão até hoje, pagavam dívidas que ficou de 
Governos muitos anteriores sobre o INSS, funciona desse jeito, então só quer que os 
colegas deixe de olhar as coisas de maneira política ou pessoal e olhe de uma maneira 
ampla para votarem isso, como líder do Governo reforça esse pedido, e já falava o colega 
Vereador Ronivan sobre a lagoa na frente da casa da sua mãe, está aí uma chance de 
terminar com ela, votando esse projeto do calçamento, tendo calçamento. Fala que, 
ainda hoje consertaram o trechinho do Ciro Oliveira que estava bem dizer intransitável, 
abaixo do açudezinho, a Prefeitura Municipal teve lá com cascalho e com força e 
arrumou, deixou a estrada em condições de ter ligação. Antes de encerrar a sessão, o 
Presidente agradece a comunidade pela grande audiência que eles sempre têm, a todas 
as pessoas que se fizeram aqui presente, o pessoal da Coxilha, Leomar do Bom Será, 
também sempre bem-vindo, ele e a sua esposa, a todos aqueles que estão com o radinho 
ligado, às vezes passa na rua e as pessoas: “Óh, enquanto tu não bate o sino lá, nós 
estamos escutando”, eles aqui com respeito e com carinho atendem a todos. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a Sessão convocando os senhores 
vereadores para a próxima segunda-feira no mesmo horário e local de costume. Para 
constar eu João Carlos Coelho Martins ..................................................................... Secretário 
lavrei a presente Ata que vai assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais 
Vereadores presentes. 
 
 

  

___________________________________________                          ________________________________________ 
Vereador Elisandro de Abreu Gama                               Vereador Iuri da Silva Soares 
PRESIDENTE 

  

     
 
      
___________________________________________                         _________________________________________ 
Vereadora Rosileti Silva Vasconcelos                           Vereador Reginaldo da Silva Vargas 

                                                                                        
     ________________________________________ 
     Vereador Iuri da Silva Soares 

  
 
 
___________________________________________                         _________________________________________                                     
Vereador Ronivan Fontoura Braga                               Vereador Arimar Nunes de Freitas 
 
 
 
___________________________________________                         ________________________________________ 
Vereador Moises Essi                                                        Vereador Gilnei Ovicki 
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